## ELPORVENIR

BISEMANARIO DEFENSOR DE LOS INTERESES DE PUNTARENAS Y GUANACASTE APARTADO Nº 267 - EDITADO EN LA IMPRENTA EL PROGRESO - SUSCRIPCION MENSUAL @1.00

DIRECTOR:

VINICIO PEREZ GONZALEZ

Puntarenas, Costa Rica, Jueves 11 de Febrero de 1937

NÚM. 79

ADMINISTRADOR: CARLOS CLAVERA I ÓPEZ

## El trabajo en los penales

TROS países tienen implantado el trabajo forzoso en sus presidios.

Nosotros como en todo, andamos a la distancia que hay geográfica, con las naciones más adelantadas, en la táctica de correccionales para varones.

Hasta ahora como un lejano preludio, se piensa en establecer talleres para que trabajen los penados.

Bien; el G bierno que consume tanto dinero en muebles para sus oficinas, ahí tiene un medio de dar trabajo a los presos y también de verdadera economía.

A esos por fuerza tiene que alimentar, quiero decir es un gasto inevitable y ro des mpeñan en ninguna labor que les haga pensar en amor al trab jo, si no en fon entar la vagancia.

Recluides ahi; formando cerrilios en los paties de las cárceles, no hacen nada más que idear en fatures ataques para lo ajeno; qué otro recurso les queda? cuando al salir de un penal, salen como vulgarmente se dice: "más limpios que el ojo de un gallo", aperezados por tanto tiempo de comer y no trabajar, no les queda otro camino que volver a reincidir para tener seguro, el "rancho" como dicen e cs,

Pero si se les obliga a trab jar, y después al final de su condena se les dá un fondo, que sea la +conomía del resultado de un corjunto de moderados jornoles, salen con ese dinero y tienen para comer por varios días a la vez que analizarian: de vivir trabajando presos y ganar un pequeño sueldo, es preferible trabajar en libert d y sacar m jor recompensa con el esfuerzo del hinrado batallar.

A la vez aquellos que nunca tuvieron oportunidad de aprender un oficio con que ganarse el sustento en legítima lid, pueden cuando su desgracia les lleve ahí, tomar cono cimientos y cuando su ansiada salida les llegue, tienen las puertas abiertas para emplearse en el desemp no de lo que aprendieron y así alejarse de esa miserable vida de reo, sujeto a un régimen estricto de horrores depresión cor poral.

Que los presidios sean centros de trabajo, y no cuevas donde se profundicen en maldad y se ensañen más cortra su propia persona y la ajena.

### novelas cortas de don Francisco Conejo C.

Se complace EL POR-VENIR en presentar a sus lectores la última novela inédita del profesor don Francisco Conejo C.

Creemos que el éxito en este género literario depen de del acierto en crear tipos humanizados, esto es, protagonistas que surjan del medio ambiente con todas sus inquietudes, tardo y virtu des.

El género de la novela corta que magistralmente cultiva el escritor, ya conocido, por sus numerosas p: oducciones, nos releva de formar un ju'cio literario a propósito; solamente citaremos el hecho altamente elocuente de que en un concurso literario provocado por los Reverendos Padres Capuchinos en los Juegos Florales celebrados en la antigua Metrópoli, la novela "Postales" de la pluma del señor Conejo C. sué laurea. da entre un gran número de composiciones presentadas Esta novelita es un estudio histórico, conómico y social, de Costa Rica. En esta novelita también de costumbres, se desarrolla un panorama de la vida paradisiaca y feliz de la Costa Rica d: 1869 y 70, años en que el tráfico se h cía entre la meseta central y Puntare n is a puro lomo de mulas y una maravillosa caravana de carretas que transportaban

productos naturales y la importación de efectos exóti-

El teatro de est novelita "Postales" es Puntarenas, a dende le fué enviado al autor el premio muy merecido de su preciosa novela, una rara coincidencia.

Ambas novelas, en folletín, circularán en nuestras hojas, advirtiéndo a todas personas que lo estimen conveniente que nosotros empasteremos cuidadosamente las colecciones que se nos presenten a un precio moderado, facilitando así a nuestros abonados la adquisición de uno a varios tomos de literatura nacional a un precio moderado.

## Hogar de placemes

El hogar del distinguido amigo don Robespierre Ortega y su señora esposa doña Amparo Lóp z, está de plácemes con el arribo al hogar de un hermoso y precioso chiquitin, que ha colmado de alegría a sus p pás.

la llegada de ese pequeño,

son los desens de EL POR-VENIR.

Además consignamos, que el éxito se debe en parte, a los competentes profesionales don Sergio Fallas y Mariquita Jiménez quienes fue ron los que atendieron a la Que sea la felicidad com- señora López de Ortega. pleta para ese matrimonio Para ellos nuestros parabie-

### No todas son de cal

Hemos visto con gran zas en las aceras; evitando satisfacción, que varios de los guardadores del orden, cumplen a como es debido: no permitiendo personas en horas de trabajo en las can tinas; llamando la atención a las personas que obstruyen el tráfico peatón, con mecedoras, sillas y hasta perezo-

escándalos y discusiones fuera de tono.

A esos buenos cumplidores del orden y seguridad damos nuestras más efusivas felic taciones.

Ya ven, todas no son de

### El esfuerzo supremo de un hombre, lo ha llevado al éxito más rotundo, en el ramo construcción de muebles para refrigeración

Las neveras fabricadas por uno de los más competentes constructores mecáni cos de este tiempo, don Guillermo Cubero obtienen el más ruidoso de los triunfos al ser lanzadas al mercado costarricense.

En Puntarenas se han vendido veinticinco unidades en los tres últimos meses. El comercio y la Banca se aprestan a dar su apoyo al señor Cubero, quien no dudamos coronará sus esfuerzos con el éxito más rotundo. Actualmente está en arreglos con el Banco Nacional de aquí para la financiación de un sistema de pagos fáciles para el comprador.

Dos importantísimas casas de comercio de este puerto: La fábrica de hielo de don Ignacio de la Cruz y la Ferreteria Puntarenas, venden las neveras hechas por el señor Cubero de los últimos modelos americanos con facilidades de pago para el consumidor.

El esfuerzo y la honorabilidad de don Guille:mo,

en armonía con sus artísticos trabajos han formado una aureola de simpatía es tre el alto comercio porteño, que h ce augurar la colocación inmediata de una nevera en cada hoger.

EL PORVENIR se complace en felicitar al amigo Cubero en sus triunfos alcanzados.

PORVENIR es su Periódico

#### Nacimiento

Nuestro estimado amigo don Tomás Domingo Cartín se encuentra de plácemes con el nacimiento en su ho gar de un niñito el día cuatro de Febrero pasado.

Felicidad deseamos al primogénito del amigo.

#### De veraneo

Fn vía de paseo hace algunos días se encuentran en este puerto la Sra. Delia Marchena y su simpática sobrina Rosita González Marchena.

Les deseamos felicidad en su estadía en el puerto.

### Nuestro concurso

Gran entusiasmo e interés se ha despertado con el con· curso que hemos iniciado de la formación de una palabra con ocho letras de las que irá saliendo una en cada edición.

santes que ya han salido con la de esta edición tres letras que van insertadas entre la lectura, por las otras condiciones ya los interesados las conocen.

Recuerden que el vence· Advertimos a los concur dor es el que liegue primero.

Vea la FUGA de TARZAN; el domingo en el Sun Yat Sen

#### GRAN PANADERIA

JUAN RAFAEL WONG

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo,

> Se atienden redidos grandes y pequeños. Puntarenas, Costa Rica.

#### Servicio de Cabotaje y Correo al Sur del Pacífico

Avisamos al público que desde el presente mes y hasta nuevo aviso, las lanchas para la costa del Sur del Pacífico saldrán de Puntarenas, como sigue:

Para UVITA, DOMINICAL y PUERTO CORTES los días 1, 8, 15 y 22 de cada mes.

Para PUERTO JIMENEZ y COTO, los días 8, 15 y 22 de cada mes.

Para más informes, diríjase a SOCIEDAD NAVIERA DEL PACIFICO S. A. Agente: HUMBERTO RAMIREZ

#### LUIS CASALVOLONE

Banco Nacional de Seguros Incendio - Vida - Accidentes Fidelidad Monopolio de la gasolina

GMO. NIEHAUS & CO. Depósito de Azúcar: Grecia, Aragón, Santana MOTORES DE PETROLEO MARCA H. M. G.

MARINOS Y ESTACIONARIOS

Apartado No. 99 - PUNTARENAS - Teléfono No. 24

## JUANITO

#### Novela de Navidad, de costumbres populares Por FRANCISCO CONEJO CALVO

Continuación

¿Qué más sabe Ud. de ese niño? Me interesan su biografia y su triste suerte; le ruego decirme cuanto sepa a fin de consagrar un recuerdo al pequeño mártir.

Entonces sentémonos aquí el borde de este túmulo donde descansa, junto a las cosas que amó Juanito, así se llamaba este niño excepcional; es mucho lo que tengo que r ferirle, verá usted cuantos detalles de esta criatura infortunada tengo que decir; además es mi confesión de una horrible responsabilidad que ha amargado mi vida por el resto de mis días.

Permitame enjugar mis lágrimas porque no puedo pasar por esta tumba. o. ha cer recuerdos de él sin llorar por una emoción de infinita tristeza, y, es que me duele en lo más hondo de mi alma, porque aquella noche glacial de navidad del último Di ciembre, merced a un lamen. table descuido de mis obligaciones. murió solito, aban

aquel cuerpecito frío, rigido y delgadito cuyos ojos dulces y tristes me miran constantemente como lanzándome un mudo reproche! Es mi más amargo pesar, sí señor, yo pude salvarle. Como le dije antes, fué una tarde gris, vispera de Noche Buena, tarde fria, soplal an vientos huracanados, caía una lluvia helada y penetrante. Tenía precisa; no había aún comprado los aguinaldos de mis cuatro chiquitos; ese desgraciado día no inspeccioné el recinto del cementerio como era mi obligac ón y cerré las puertas con doble llave, sin pensar que allí agonizaba un pobre niño sin ningún auxilio humano.

Luego, merced a un contraste extraño de la vida, en aquel momento la ciudad se iluminaba a "giorno" para las fie tas; la pascua lo llena todo de luz y de poesía y se distinguían a distancia el rumor de gritos y cantos de millares de niños alegres, músicas, risas de chiqu.llos contentos de vivir, c h tes donado; pude talvez salvarle, y petardos que llenaban de este pensamiento me ator- luces multic lores el espacio; menta día y noche. Por el yo me apresu é debido a la resto de mis días me remor- sugestión de tartas cosas derá la visión trágica de atractivas y además, por mis

hijitos y pensaba en ellos en ese día de fulgores de Navidad en que hasta los viejos nos sentimos niños, día dulce cálido para unos, tan amargo y doloroso para otros.

El pobre hombre lloraba como un niñol

Serénese y prosiga sin olvido ni el más pequeño detalle; ahora no sólo me interesa sino que conmueve mi espíritu este drama infantil; procure poner en orden las ideas a fin de consignarlas fielmente en mi libro de notas, puede que algún día sirvan para desarrollar en Costa Rica un mayor sentimiento de solidaridad y de amor para los pequeños desamparados de todo cariño y de protección.

-Bueño, yo alcé el péqueño cadáver en mis brazos, era una pluma; el dolor y el ayuno prolongados le habían destruído en cortos días. Vivía con su abuelita, anciana paralítica hacía veinte años. El año anterior ha bía fallecido la madre, que dando Juanito huériano a la edad de diez años.

Continuará

#### Si usted necesita

un trabajo de imprenta a precio económico como: tarjetas de matrimonio, funerales, recordatorios, visitas o felicitación; como también memorandum, facturas, guías, etiquetas o cualquier otro trabajo, visite la

Imprenta EL PROGRESO

donde lo atenderemos con toda consideración.

# "Pájaro Azul" Satisface

Agente exclusivo para Puntarenas y Guanacaste AMADEO DELCORE

#### ULTIMOS MODELOS AMERICANOS

EN COCINAS ELECTRICAS. HORNOS ELECTRICOS Y NEVERAS DE HIELO Manufactura Costarricense

GUILLERMO CUBERO Constructor mecánico

#### La Costa Rican Palm Nut Co.

Avisa a sus clientes y al núblico en go. neral que seguirá COMPRANDO COCOS y COPRA SECA y que oira ofertas en su oficina de Puntarenas.

La correspondencia y ofertas deben di rigirse únicamente a su gerente

Rafael Beeche

Teléfono 87

Apartado 61

El que anuncia en EL PORVENIR obtiene ganancias

#### La Escuela Nocturna

Labor tan loable y bené fica no puede dejarse pasar inadvertida.

Por eso hoy secundamos a nuestro celega en esa idea.

Es la Es uela Nocturna: el principio de la moralidad de un pueblo; pues en lugar de perder su tiempo en antros de corrupción, se a provecha en bien moral y material.

¿Cuártos en su niñéz por la pobreza de sus padres tuvieron que dejar de asistir a la Escuela, para ganarse el sustento de cada día?

¿Cuántos huérfanos en poder de tutores sin conciencia dejaron de conocer los principios más elementales de instrucción?

Es por eso la Escuela Nocturna un paso más hacia la educación de un pueblo.

Es dar la oportunidad a aquellos que por los motivos que apunto no pudieron en su juventud ver colmados sus ideales.

"CORONA" la camisa que se impone por su ELEGANCIA Y CALIDAD En CORBATAS, tenemos un surtido que difícilmente podría nadie igualar

Vea estas novedades donde BARZUNA HERMANOS, en San José.

Estos artículos se venden en Puntarenas en todas las Tiendas ----

### "JABON IVORY"

Ideal para lavatorio y baño De venta en todas las PULPERIAS Y FARMACIAS

Importación Directa W. Steinvorth y Hno. Sucs.

## Una ilusión fugáz

Continúo caros lectores, con la segunda etapa, en pro de una campaña, que que dos partidos en cuyo símbolo debe flamear la palabra "Fratricida", no estarán de acuerdo conmigo.

Aquella bandera que en un tiempo se mecía alegre y ufana al soplo del viento de la más honrosa libertad; ahora; raída, descolorada y triste, reposa sobre una miserable asta, rodeada de

escombros

A eso llamáis ideal? a eso civilización? a eso lucha de la razón?

Claro!, es el ideal, la civilización y la razón de dos grupos, que a costa de la sangre de sus hermanos; quieren gozar y comer opíaquél que después de haber derramado su sangre tenga una queja para el grupo que defendió; porque sufre igual pena de los que lucharon en contra.

Ese es el ideal: tener un pueblo que baje la cerviz.

Fsa es la civilización: ha cia un futuro esclavismo.

Esa es la razón: dominar un pueblo para que no se pueda defender.

Los pueblos no necesitan de regar sangre para defender sus derechos; lo que necesitan son hombres de tacto que les haga comprender, que la unión entre más recíproca y cordial sea, más esperanza hay de estar a salvo de las garras a que se oponen.

Ved un ejemplo en Esta: dos Unidos con los trabajadores de muelles y marinos; pidieron un aumento en sus salaries a los patrones; éstos alegaron no poderlo conce. der; en silencio, armados so lamente de la fé de conse guirlo, viendo en el horizon ie días de hambre, pero con la esperanza de triu: far sa: lieron a sus casas.

Tregua, más tregua daban los patrones, creyendo volverian cuando la miseria tocase la puerta de aquéilos.

Los barcos dormían tranqui los, satisfechos de aquel obligado descanso y nadie regresaba a su puesto.

Qué hacer? se preguntaron un día los dueños de aquellas empresas; y como contestación se oyó: dar el aumento. Así fue, vino el paramente. Pero hay de arreglo entre unos y otros y de nuevo a luchar por la vida; a mostrar la fuerza del nervudo brazo, a alzar las anclas y surcar los mares y el comercio en los puertos se restauró de nuevo.

> Esa es ca-ualmente la lucha comprensiva; esa es la voluntad manifiesta de un conglomerado.

> Ya véis para luchar y de fenderse de los otros, no se necesita nada más que unión. unión fraternal, amor de hermanos y el triunfo es verdadero.

> Quiénes ganaron esa batalia? el comunismo o fascis mo ¡Ne! la nobleza, la com prensión y la hermandad, para obtener el derecho honrado que asiste a la con: gregación humana.

Ved el reverso de la medalla: calles encharcadas en sangre; hombres que se re tu-reen y desesperan del doler y la agonía; muj res y niños que lloran la muerte de sus deudos y del hambre que padecen.

Y cuando la lucha mace bra se termine, los unos a los otros, recogerán de España, un montón de escombros, como triste ilusión fugáz.

Carmelin.

## Marginando

De resultas de un oficioso reportaje del señor expresidente de la República, Sr. liménez Oreamuno, se ha desatado en la Pren a Nacional una tempestad de opiniones, condenator as no solo de la actitud del exmandatario sino reveladores de «u desconocimiento del funcionamiento y aplicación de las nuevas Leyes Bancarias, o que tienen relación

con la nueva organización que se ha dado al antiguo Banco Internacional.

En una réplica que hace don Ricardo a don León, de manera que demuestra no exactamente una gran cualidad del primero, se permire hacer alusiones a la candidatura y actual Presidencia del segundo; no cabe duda que el honorable expresidente

Pasa a la pág. 4

## Bar y Restaurant ATLAS

Puntarenas, Costa Rica — Cille Ricardo Jiménez O. Administrado por:

Fernando Rodriguez Alvarez y Justo Pérez

El lugar de moda en Puntarenas, porque se come y bebe bien. Cerveza fría y exquisitas bocas.

Servicio especial para familias

#### Empresa de Trasportes Marítimos del Golfo de Nicoya ITINERARIO

que seguirá los correos del Golfo durante el mes de FEEBRO DE 1937

		BALLENA			B	EBEDERO	
	1	Salida de	Salida de	P-1	1	Salida de	Salida de
Fecha		Puntarenas	Ballena	Fecha	1	Puntarenas	Bebedero
		h. m.	h. m.		1	h. m.	h. m.
Lunes	1	2 .00	8 oo del 2	Miére les	3	1.00	8.00
Viernes	5	2.00	10 00	Sábado	6	5.00	12 00
Martes	9	6.00	14.00	Miércoles	10	8.00	15 00
lueves	11	.0.00	4.00 del 12	Viernes	12	22.00	5.00 del 1
Lunes	15	23.00	7.00 del 16	Miércoles	17	1.00	8.00
Viernes	19	1.00	9.00	Sábado	24	8.00	15 00
Martes	23	6 00	14.00	Miére les Viernes		22.00	5 oo del 2
Jueves	25	20.00	4.00 del 26	Viernes	20	22.00	0.00 00.
	11	A NIZ A NITE	1	P	TIE	RTO JES	IIS I
-	IVI	ANZANIL			UE	Salida de	Salida de
Fecha		Salida de	Salida de	Fecha	-		Puerto Jest
O PROPERTY.		Puntarenas	Manzanillo		-	h. m.	h. m
1000		h m.	h. m.	Tunes	1	200	8 00
Lunes	1	4 .0	8 00	Lunes Viernes	5	5.00	11 00
Viernes	5	7.00	11 00	Lunes	8	9.00	15 00
Lunes	10	11.oc	5 00	Ineves	11	23.00	5.00 del 1
Viernes	12	3 00	7.00	Lunes	15	1.00	7.00
Lunes Viernes	19	6 00	10.00	MONEY PRODUCED TO SERVICE STATE OF THE PARTY	19	4 00	10 00
Lunes	23	10.00	14 00	Lunes	22		14 00, -
Viernes	26	1.00	5.00	Jueves	25	23.00	5.00 del 2
THE PLANT				100000			
PUERTO THIEL				CHOMES			
1		Salida de	Salida de	-	1	Salida de	Salida de
Fecha		Puntarenas	Pto. Thiel	Fecha		Puntarenas	Chomes
		h. m.	b. m.	1		THE REAL PROPERTY.	
T				Jueves	4	h. m. 6.00	h. m.
Lunes	1	3 00	8 00	omingo	7		13 00
Jueves Lunes	8	5.00	15 00	Jueves	11		16 00
Miércoles	10		4.00 del 11	oringo	14		5.00
Lunes	15		7.00	Jueves	18	E 2000000	8.00
Jueves	18		9.00	Domingo	21	9.00	12 00
Lunes	22		14.00	Jueves	25		16.00
Miércoles	24	23.00	4.00 del 25	Domingo	28	2.00	5.00
			la constitution of the con				
COROZAL				PAQUERA			23218
Fecha		Salidas de	Salidas de	Pecha	- 7.3	Salida de	Salida de
recha		Puntarenas	Corozal		A STATE OF THE PARTY OF THE PAR	Puntarenas	Paquera
		Н. М.	Н. М.			b. m.	b m.
Jueves	4	4.00	9.00	Domingo	7	10.00	13 00
Jueves	11	11.00	16.00	Domingo	14	2.00	5.00
Jueves Jueves	18		8.00	Domingo	21	9.00	12.00
Jucres	23	11.00	16.00	Domingo	28	2.00	5.00
JICARAL escala en LEPANTO				TAMBOR			
Fecha		Salida de Puntarenas	Salida de	Fecha		Salida de	Salida de
7		i.	100			Puntarenes	Tambor
11000	14	h.m.	h. m.		1	H. M.	H. M.
Martes	2	3.00	8.00	Martes	3	10.00	15.00
Martes	9		14 00	Miércoles	17	10.00	15.00
Martes Martes	16		7.00	3 13			\$ 11/19
		0000	-				10000
19-18-1		garania se	SAN	LUCAS		100	Marie Co
		Salidas de	TAX DESCRIPTION OF THE PARTY OF	1		Salidas de	
Fecha		Funtarenas	1000	Fecha		2/2	The state of
The same	3		1			Puntarenas	+
Sábado		Н. М.	The second	Sábado	20	The state of the s	The state of
-330900	-	8.00	THE RESERVE OF THE PARTY OF THE	Sábado	27	8.00	THE RESERVE OF THE PARTY OF THE

Sábado

Sábado

8.00

Sábado

Sábado

13

8.00

rantizados.

#### Talabarteria Martinez

医空室室 变变变变 宝宝宝宝宝宝宝宝 医宝宝宝宝

Frente la Libreria de las Señoritas Jiménez

Ofrece artículos de cuero de superior calidad y perfección

Jacobo Sánchez Sucesores y Co. SOCIEDAD COLECTIVA

Gerente: MANUEL LEE SANCHEZ CHEN Almacén Quong Tai Chong Importación Directa

Puntarenas-Costa Rica-América Central Teléfono 27 Correo 17 Dirección Cablegráfica: Quong

#### Taller electromecánico

Cuento con el taller mejor montado en Puntarenas. especial para el arreglo de toda clase de generadores, motores, plantas y aparatos eléctricos. 20 años de práctica. Com ro y vendo mot res o generadores eléctricos ga-

Situado 250 varas al Este de las oficinas de la Compañía de Luz Eléctrica.

EDWIN FERNANDEZ G.

### TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes Importación Directa Gerente: GIL CON

Apartado Nº 72 - Puntarenas - Teléfono Nº 30

#### MACHETE"

Cantina, R fresquería, Cafetería y Hostería. Gran surtido de licores extranjeros con +xquisitas y variadas bocas esp-ciales.

CENAS - CHAP SUEY - Servicio a la Carta

Aseo, +smero, cultura y atención Servicio a domicilio

> MANUEL PENKIN JIMENEZ Admi istrador

Se reciben pensionistas a precios bajos.

## Marginan...

Viene de la pág. 3

usa de las tácticas de antaño, ya como su sombra, de distraer la atención del público del asunto en discusión, sacando a colación cosas que nada tienen que ver con el cargo que hizo de primero él, de que sólo negruras veía en el horizonte de la Patria, como corolario de la nueva Legislación Bancaria y de su aplicación.

Y argüía este buen señor, que la mej r prueba de la poca bondad de las nuevas leves que se están poniendo a funcionar - verdadero freno mular- de las instituciones de caridad como el Ro yal Bank of Canada, que lo único que trajo al país para empezar operaciones fué una gaveta y el rótulo, se nos iba; y no es extraño que se vaya y poco después vuelva t mbién, pero de esta vez tendrá que aportar alguna gruesa suma para empezar su "trabajito" de trabajar en la Banca costarricense; por firtuna, para cuando vuelva to lavía tendremos las mismas leyes, pues estimo que no serán derogadas pese a don Ri cardo, sino mejora. das; y que se sepa por si se ignora, de todas las personas con quienes he conversado de estas cosas y reportajes, solamente una de ellas me ha demostrado, de ma nera débil, que como que acompaña al Brujo en su malhadada campaña.

- Hasta el momento, los campos están así, a mi modo de ver: la opinión general, abiertamente con don León, a como estuvo en Felr ro pasado, -1936 - referzada con la de elementos destacados de la oposición; por el otro I do don Ricardo, haci ndo mil prodigios para demostrar que le asiste la razón -cosa imposible de lograr- y añadiendo sofis mas y no argumentos a su mala causa, cada vez dando más "chance" para rebatirlo y confundirlo, como se merece, pu's no se explica, que un varón que se precia y uf na de su hidalguia, patrocine y, lo que es peor, enca-

beze, el ataque a una de las acreditadas instituciones del Estado.

Ni aún siendo mejor taumaturgo que Jesús, y que tomen nota los Católicos de la República, entre los cuales me incluyo, que don Ricardo acepta sin res rvas. ese vocablo de taumaturgo que algunos escritores teutones le han dado a Jesús, podría él salir avante en su descabellado propósito.

El deseo era extenderme más sobre este asunto, pero no ahondo por falta de tiempo; si las circunstancias lo permiten y el asunto sigue en pie -en mal pie para don Ricardo, - echaremos otro cuarto a espadas, no para terciar directamente sino para comentar lo que el palpitar nacional vaya poniendo de relieve.

Hasta la vista, Hou Mian Kaih

Punts. febrero 10 de 1937

#### En el Teatro de Moda

Para el resto de esta semana es un programa bien sensacional; hoy jueves y ma ñana viernes es la continua-

ción y gran final de la colosal serie "Aparición Siniestra".

El sábado 13: Destino Vergador"

Domingo 14: A las 2 p. m. D stino Vengador; a las 4 y 6.30: Tres Tíos Ladinos

A las 9: Lo emocionante, lo maravilloso, lo increíble, un hombre que se juega ia vida en medio de las fieras más temibles; leones, tigres, elefantes todos feroces; a cada paso la muestre lo rodraa la que sonrie con impa vidéz asombrosa; esa es LA FUGA DE TARZAN.

#### VISITE LA LIMON TRADING COMPANY

Departamento al menudeo, donde encontrará artículos frescos y baratos. Obsequio de cupones por cada compra que haga, que le dan oprrtunidad de obtener bonitos regalos.

### TOME GAMBRINUS

La verdadera Cerveza Alemana fabricada en Costa Rica PRODUCTOS GAMBRINUS:

Pilsener Gambrinus Leona Reketén Mata Gambrinus Agua Mineral Ciclop Soda.

Agentes para Puntarenas y Guanacaste, W. STEINVORTH & HNO. Suc.

Anuncie en EL PORVENIR

### "FARMACIA MODERNA"

MORUX & Co.

Frente al Parque

La más completa y acreditada por sus

bajos precios, competencia, honradez, actividad y buen trato

Laboratorio de Análisis Clínicos Garantía en exámenes

Ideal para baño y lavatorio De venta en todas las PULPERIAS Y FARMACIAS

A. Schlager y Hno. Distribuidores